



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 1 de abril 2022



	<p>@DefensaEc #Cañar En el cantón #LaTroncal, recinto La Puntilla, la @FuerzaAereaEc desarrollo el programa de Acción Cívica Alas para la Salud donde 500 personas asistieron para recibir atención médica en pediatría, medicina general y odontología. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEc El personal de las Fuerzas Armadas vela por la soberanía del territorio ec. #Hoy les compartimos #UnDíaEnLaVidaDe un soldado de la Fuerza Aérea Ecuatoriana. #OrgulloDefensa Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEc #SabíasQué #OrgulloDefensa. Ver más.</p>
	<p>@MuseosDefensaEc El museo #CasaDeLosTratados compartió una experiencia educativa con los estudiantes de 5to año de la Escuela "27 de Febrero". Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #Quito Mantuvimos una reunión de trabajo con el personal de remuneraciones @FFAAECUADOR y financiero del #Issfa con el fin de coordinar acciones para la recuperación de obligaciones crediticias pendientes de los afiliados, dispuestas por resolución del consejo directivo. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #Issfa Oriente y Galápagos Realiza tus trámites en nuestras agencias a nivel nacional Ver más</p>

ISSFA ECUADOR
#Quito | Ten en cuenta. [Ver más](#)



	<p>Encuentran pertrechos militares en bus que se movilizaba entre Imbabura y Carchi. El Universo En un bus de transporte interprovincial que se movilizaba entre Ibarra y la parroquia fronteriza de Chical, situada a 100 kilómetros de Tulcán, fueron inmovilizados pertrechos militares. Nota referente: @FFAAECUADOR</p>
	<p>Cinco meses sin respuesta por el radar de Montecristi. Expreso Tras el incidente se iniciaron algunas investigaciones. Una a cargo de una comisión integrada por el Ministerio de Defensa con miembros de la Armada y del Ejército. Se declaró reservada toda la información que tenga relación con el radar. EXPRESO consultó al Ministerio de Defensa y a su titular, Luis Hernández, sobre las conclusiones. Hasta el cierre de la edición no hubo respuesta. Ver más</p>
	<p>Minería ilegal dejó elevada concentración de metales pesados en Yutzupino- Primicias Tras varias denuncias ciudadanas, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas intervinieron el 13 de febrero de 2022 y desalojaron a los mineros ilegales. 148 retroexcavadoras fueron decomisadas, según el Ministerio de Gobierno. La zona continúa bajo control de la fuerza pública. Ver más</p>
	<p>34 detenidos en nueva intervención al cerro Las Cabras, en Durán. Primicias Con este operativo conjunto entre Fiscalía, Policía Nacional y entidades del área social del Estado, se busca trabajar en varios frentes el problema de la violencia y la inseguridad en el cantón vecino a Guayaquil. Ver más Nota referente: Expreso</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 1 de abril 2022

	<p>Separación de tareas, a prueba con los nuevos ministros de Gobierno y Seguridad. Primicias El presidente Guillermo Lasso separó nuevamente la gestión de la política y de la seguridad ciudadana. El Ministerio de Gobierno ha sido modificado por los últimos tres presidentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Imbabura. En #Lita, sector La Esperanza se localizaron 78 sacos de material mineralizado, se presume era sustraído de minería ilegal, para lo cual se procedió a la destrucción del mismo. Las @FFAAECUADOR trabajamos en contra de la minería ilegal en apoyo a la @ARC_EnergiaEc. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbios. En #Sansahuari, del cantón #Putumayo, durante la ejecución de operaciones militares de control de armas, se decomisó 30 galones de combustible que no poseían los documentos respectivos. El combustible decomisado fue entregado a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Cuenca @FFAAECUADOR y @CCFFAA_PERU participaron en la XVII Reunión de Mandos Regionales de Frontera desarrollado en nuestro país, trataron acciones de seguridad y desarrollo a cargo de los ejércitos de Ecuador y Perú, en beneficio de las poblaciones fronterizas de ambos países. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Entérese sobre las principales actividades realizadas por los soldados del Ejército Ecuatoriano en todo el país, en su boletín informativo Así Somos edición N.º 167. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Sucumbios @FFAAECUADOR a través del BOES 54 mientras realizaban operaciones de control al Sistema Hidrocarburiífero Nacional en el sector del Aguarico Tres del cantón #Shushufindi encontraron 02 acoples clandestinos, 300 metros de manguera plástico negro y 01 piscina artesanal. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador En la #mar La #ArmadaEcuatoriana con su personal de Oficiales y Tripulantes de la Lancha Guardacostas ISLA DARWIN, cumplen operaciones de patrullaje, control y seguridad marítima en los espacios acuáticos jurisdiccionales brindando seguridad a la gente de mar. Ver más</p>

	<p>@armada_ecuador #Salinas La #ArmadaEcuatoriana AMSE reunió con el Fiscal provincial de Santa Elena, para afianzar la colaboración recíproca en el trabajo de control y sanción por cometimiento de delitos en los espacios acuáticos jurisdiccionales. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana en apoyo a la @policiaecuador, mantienen operaciones de control de armas, municiones y explosivos en diferentes puntos de la urbe #Guayaquil. Ver más</p>
	<p>@centro_ejercito 31 de Marzo de 1995 #CEHERreporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>
	<p>PÓLIZA DE RADAR DE MONTECRISTI. Oromar DE Tv. 31/03/2022. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Armada del Ecuador aprehendió embarcación TC 31-mar-2022</p>
	<p>CONAIE crítica a ministro. Ecuavisa 31-mar-2022</p>
	<p>Gran Intervención en Durán. Ecuavisa 31-marzo-2022</p>
	<p>Ministro de Gobierno-Telemazonas 31-mar-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 1 de abril 2022

	Guerra al hampa- Teleamazonas 31-mar-2022
	Reacciones por amnistías. Mención militares Ecuavisa 31-mar-2022
	Polémicas: Jueces anticorrupción. Ecuavisa 31-mar-2022
	Asambleísta envuelto en escándalo. TC 31-mar-2022
	Video de supuesta corrupción de asambleísta. TC 31-mar-2022
	Lasso entregó obras en Manabí. Ecuavisa 31-mar-2022 Nota referente: OromarTV
	Rebrotos por ómicron BA.2. Ecuavisa 31-mar-2022
	Las tareas de los nuevos Ministros. TC 31-mar-2022
	ISSPOL sesiona luego de meses. Ecuavisa 31-mar-2022
	Nuevos Ministros. Teleamazonas 31-mar-2022

	Presidente ratificó la postura que mantendrá para gobernar ante el bloque legislativo. Teleamazonas 31-mar-2022
	Informes sobre daños en el radar. Mención Ministro de Defensa OromarTV 31-mar-2022
	Asesinatos en el Empalme. OromarTV 31-mar-2022
	Entrevista a Gral. Patricio Carrillo ministro de Interior – FM Mundo Live 31-mar-2022
	Operativo amanecer. OromarTV 31-mar-2022
	Grupo delictivo. OromarTV 31-mar-2022
	Intervienen cerro las cabras para erradicar violencias. RTS 31-mar-2022

Temas coyunturales

Propiciar alianzas electorales. Enrique Ayala Mora. El Comercio

Se dice que hay demasiados partidos políticos y que se debe eliminar la mayoría, para que queden solo dos o tres. Pero eso es profundamente antidemocrático. Y además inviable. Se sigue recogiendo firmas y aprobando organizaciones políticas. La salida racional a la dispersión es promover alianzas electorales. La Constitución y el Código de la Democracia establecen que se debe propiciar las alianzas electorales y favorecerlas. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 1 de abril 2022

	<p>¿Ministerio de Gobierno? Paco Moncayo Gallegos. La Hora Alexandra Vela ha presentado su renuncia. Argumenta diferencia de criterio con el Presidente sobre la necesidad de aplicar la figura jurídica de la 'muerte cruzada', frente a una Asamblea Nacional a la que desenmascara, al denunciar que: "Muchas de las fuerzas políticas... lejos de defender convicciones ideológicas, y buscar el bien común, convirtieron a la política en expresión de intereses corporativos, personales y en algunos casos usaron la representación otorgada en las urnas para el chantaje y la extorsión, anteponiendo a cualquier acuerdo político, oscuros intereses, incluso la impunidad para quienes liquidaron nuestra democracia y saquearon los recursos públicos propiedad del pueblo". Ver más</p>	 <p>Cancillería reclama a Embajada de Honduras por recibir a Correa prófugo- El Comercio La Cancillería de Ecuador confirmó este jueves 31 de marzo del 2022 que esta dependencia de Estado remitió una nota a la Embajada de Honduras sobre su reclamo por la invitación de ese país a Rafael Correa, sancionado por cohecho. Ver más</p>	
	<p>¿Muerte cruzada? Bernardo Tobar. Expreso Una de esas cartas sería la disolución de la Asamblea, que dejaría como beneficio unos decretos-leyes sintonizados con la libertad y el progreso, mientras pondría en su sitio a unos asambleístas que, aparte de alinearse con los delincuentes que sitiaron y destrozaron Quito en el 2019, han negado sistemáticamente todo intento de cambio legal. Ver más</p>	 <p>La expulsión de Alejandro Jaramillo pone en evidencia la ruptura en la ID- Primicias El partido decidió separar al asambleísta de sus filas por declaraciones en las que "pone en tela de duda la honorabilidad" de esa fuerza política. Jaramillo se encarga del trámite de la ley para garantizar el aborto en casos de violación. Ver más</p>	
<p>EL COMERCIO</p>	<p>La libertad de expresión debe respetarse. El Comercio Una sociedad debe estar informada de lo que ocurre en el país y en el mundo. Solamente el conocimiento de lo que se ha hecho permitirá a una sociedad avanzar en una democracia; esta "muere en la oscuridad", dice The Washington Post. Y el periodismo, con todas las debilidades que tiene, nació de la Ilustración, en el Siglo de las Luces. Ver más</p>	 <p>@EcuavisaInforma "Aquí estamos para saldar las deudas sociales que les quedaron debiendo los gobiernos anteriores", manifestó el presidente Guillermo Lasso en su visita a Manabí. Ver más</p>	
	<p>El Gobierno pide una investigación por video que muestra la venta de un cargo público- Expreso La Secretaría de Comunicación de la Presidencia informó este 31 de marzo de 2022 que el Gobierno exhortó a la Fiscalía el inicio de una investigación por posibles actos de corrupción dentro de la actual administración. Ver más</p>	 <p>Hospital de Especialidades reabrió sus servicios en Portoviejo. El Telegrafo Guillermo Lasso, presidente de la República, visitó el Hospital de Especialidades de Portoviejo para constatar la reapertura de servicios, tras el incendio sucedido en esta casa de salud en julio de 2021. El evento fue el jueves 31 de marzo del 2022. Ver más</p>	
	<p>Seguros Sucre también aparece en el esquema de sobornos de Pólit. Primicias El viernes 1 de abril de 2022, a las 10:00 será en Miami la audiencia para debatir la prisión preventiva de Carlos Pólit. El excontralor enfrenta un proceso judicial en Estados Unidos en el que se lo acusa de seis cargos relacionados con lavado de activos y enfrenta penas que podrían sumar hasta 100 años de prisión. Ver más</p>		